



## Договор оказания услуг на Электронной торговой площадке «ROYAL HORIZONT» № 15/PUA/G-RUS

г. Москва, Российская Федерация  
15 апреля 2025 года

Общество с ограниченной ответственностью «РОЯЛ ГОРИЗОНТ», в лице генерального директора Романа Эдуардовича Быченко, действующего на основании законодательства Российской Федерации, именуемый в дальнейшем «Оператор ЭТП», с одной стороны, и DARTEY INTEGRITY TRUST в лице генерального директора проф. Сергея Квами Сергеевича Котова-Дарти, действующего на основании законодательства Республики Ганы, именуемый в дальнейшем «Пользователь», с другой стороны, именуемые в дальнейшем «Стороны», заключили настоящий договор, в дальнейшем «Договор», о нижеследующем:

### 1. ТЕРМИНЫ И ОПРЕДЕЛЕНИЯ

**Электронная торговая площадка (ЭТП)** – программно-аппаратный комплекс, предназначенный для организации и проведения закупок товаров, работ, услуг в электронной форме на сайте в сети Интернет <http://www.royalhorizon.ru>.

**Оператор ЭТП** – юридическое лицо, владеющее Электронной торговой площадкой, в том числе необходимыми для её функционирования программно-аппаратными средствами, и обеспечивающее проведение закупочных процедур в электронной форме в соответствии с законодательством Российской Федерации.

**Пользователь** – юридическое лицо, который размещает на ЭТП свои товары, работы и услуги для их продажи Участникам.

**Участник (Участник торгов)** – физическое лицо, индивидуальный предприниматель или юридическое лицо, зарегистрированное на Электронной торговой площадке в качестве участника торгов в целях участия в покупке товаров, с использованием Электронной торговой площадки.

**Торги** – проводимый на Электронной торговой площадке в форме торгов по Регламенту ЭТП.

**Регламент ЭТП** – документ, условия которого приняты Участниками в полном объеме при регистрации на ЭТП, определяющий порядок организации и проведения закупочных процедур на Электронной торговой площадке, а также порядок взаимодействия Участников или их представителей и Оператора ЭТП.



## Agreement for the provision of services on the Electronic Trading Platform «ROYAL HORIZONT» № 15/PUA/G-RUS

Moscow, Russian Federation  
April 15, 2025

ROYAL HORIZONT LTD, represented by Mr Roman Eduardovich Bychenko, CEO, acting on the basis of the legislation of Russian Federation, hereinafter referred to as the “Electronic Trading Platform Operator” (ETPO), on the one hand, and DARTEY INTEGRITY TRUST represented by Prof. Sergey Kwami Sergeevich Kotov-Dartey, CEO, acting on the basis of the legislation of the Republic of Ghana, hereinafter referred to as the “User”, on the other hand, hereinafter referred to as the “Parties”, have concluded this agreement, hereinafter referred to as the “Agreement”, as follows:

### 1. TERMS AND DEFINITIONS

**Electronic Trading Platform (ETP)** – a software and hardware system designed to organize and conduct the procurement of goods, works, and services electronically via the website <http://www.royalhorizon.ru>.

**ETP Operator** – a legal entity that owns the Electronic Trading Platform, including the software and hardware required for its operation, and ensures that procurement procedures are conducted electronically in accordance with the legislation of the Russian Federation.

**User** – a legal entity that lists its goods, works, or services on the ETP for sale to Participants.

**Participant (Bidder)** – an individual, sole proprietor, or legal entity registered on the ETP as a bidder, with the purpose of participating in the purchase of goods via the Electronic Trading Platform.

**Trading** – transactions conducted on the ETP in accordance with the ETP Regulations.

**ETP Regulations** – a document whose terms are fully accepted by Participants upon registration on the ETP. It defines the procedures for organizing and conducting procurement on the ETP, as well as the rules for interaction between Participants (or their representatives) and the ETP Operator.



## **2. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА**

2.1. Предметом настоящего Договора является оказание Оператором ЭТП комплекса организационных, технических и правовых услуг по предоставлению Пользователю возможности:

2.1.2. Использования программно-аппаратного комплекса Электронной торговой площадки для участия в продаже своих товаров, работ, услуг с целью последующей их продаже Участникам.

2.2. Пользователь обязуется принимать и оплачивать оказываемые Оператором ЭТП услуги в соответствии с разделом 5 настоящего Договора и Регламентом ЭТП «RM».

## **3. УСЛОВИЯ ЗАКЛЮЧЕНИЯ ДОГОВОРА**

3.1. Настоящий Договор является договором присоединения в значении, установленном статьей 428 Гражданского кодекса Российской Федерации. Присоединение к настоящему Договору осуществляется в момент регистрации на Электронной торговой площадке в качестве Пользователя или Участника и означает полное и безоговорочное принятие условий настоящего Договора в редакции, действующей на момент регистрации.

3.2. Условия настоящего Договора определены Оператором ЭТП в стандартной форме, размещаемой на Электронной торговой площадке, адресованы неопределенному кругу лиц и могут быть приняты Пользователем не иначе как путем присоединения к настоящему Договору в целом.

3.3. Пользователь не вправе изменять условия настоящего Договора.

3.4. Оператор ЭТП не вправе отказаться от исполнения настоящего Договора в случае принятия Пользователем его условий.

## **4. ОБЯЗАННОСТИ И ПРАВА СТОРОН**

4.1. Оператор ЭТП обязуется:

4.1.1. Круглосуточно обеспечивать бесперебойное функционирование Электронной торговой площадки, за исключением перерывов для проведения профилактических работ и устранения сбоев в рамках ограничений, установленных пунктом 4.2.5 настоящего Договора;

4.1.2. Обеспечивать обработку и хранение электронных документов, формируемых и (или) передаваемых средствами Электронной торговой площадки;

4.1.3. Обеспечивать информационную безопасность Электронной торговой площадки в соответствии с Регламентом ЭТП;



## **2. SUBJECT OF THE AGREEMENT**

2.1. The subject of this Agreement is the provision by the ETP Operator of a range of organizational, technical, and legal services to enable the User to:

2.1.2. Use the hardware and software infrastructure of the Electronic Trading Platform as a Participant in the procurement of goods, works, and services, with the aim of subsequently entering into an agreement with the Customer.

2.2. The User agrees to accept and pay for the services provided by the ETP Operator in accordance with Section 5 of this Agreement and the Regulations of the ETP "RM".

## **3. TERMS OF CONCLUSION OF THE AGREEMENT**

3.1. This Agreement is an accession agreement within the meaning of Article 428 of the Civil Code of the Russian Federation. Accession to this Agreement is carried out at the time of registration on the Electronic Trading Platform as a User or Participant and means full and unconditional acceptance of the terms of this Agreement in the version effective at the time of registration.

3.2. The terms of this Agreement are defined by the ETP Operator in a standard form posted on the Electronic Trading Platform, are addressed to an indefinite number of persons and can be accepted by the User only by accession to this Agreement as a whole.

3.3. The User has no right to change the terms of this Agreement.

3.4. The ETP Operator has no right to refuse to fulfill this Agreement if the User accepts its terms.

## **4. RESPONSIBILITIES AND RIGHTS OF THE PARTIES**

4.1. The ETP Operator undertakes to:

4.1.1. Ensure the uninterrupted operation of the Electronic Trading Platform around the clock, except for breaks required for maintenance and troubleshooting, within the limits established in Clause 4.2.5 of this Agreement;

4.1.2. Ensure the processing and storage of electronic documents generated and/or transmitted via the Electronic Trading Platform;

4.1.3. Ensure the information security of the Electronic Trading Platform in accordance with the ETP Regulations;



4.1.4. Предоставить Пользователю авторизационные данные (идентификатор и пароль) для доступа на Электронную торговую площадку <http://www.royalhorizon.ru>;

4.1.5. Открыть Пользователю – Участнику индивидуальный лицевой счет на Электронной торговой площадке для торговых операций.

4.1.6. Выполнять следующие действия в рамках организации и проведения Торгов на Электронной торговой площадке:

- предоставлять Пользователю – Участнику доступ к средствам создания и редактирования извещений о проведении Торгов;
- автоматически публиковать на Электронной торговой площадке извещения о проведении Торгов, созданные (отредактированные) Пользователем – Участником;
- осуществлять регистрацию заявок на участие в Торгах, поданных Пользователями – Участниками, если это предусмотрено соответствующей процедурой Торгов;
- проводить процедуры Торгов в порядке, установленном законодательством Российской Федерации, Регламентом ЭТП и иными внутренними документами Электронной торговой площадки;
- осуществлять иные действия, предусмотренные законодательством Российской Федерации, Регламентом ЭТП и другими внутренними документами Электронной торговой площадки.

4.1.7. Уведомлять Пользователя об изменении условий настоящего Договора, в том числе условий оплаты услуг Оператора ЭТП, путем размещения информации на Электронной торговой площадке не менее чем за 5 (пять) рабочих дней до даты вступления таких изменений в силу.

4.2. Оператор ЭТП вправе:

4.2.1. Вести реестр Участников, содержащий документы и сведения, предоставленные ими при регистрации или при внесении изменений в регистрационные данные;

4.2.2. Производить проверку документов и сведений, предоставленных Участниками при регистрации или при внесении изменений в регистрационные данные;

4.2.3. Отказать Участнику в оказании услуг при отсутствии или нехватке денежных средств на индивидуальном лицевом счете Участника;



4.1.4. Provide the User with login credentials (identifier and password) for access to the Electronic Trading Platform at <http://www.royalhorizon.ru>;

4.1.5. Open an individual personal account for the User – Participant on the Electronic Trading Platform for trading operations;

4.1.6. Perform the following actions within the framework of organizing and conducting Trades on the Electronic Trading Platform:

- Provide the User – Participant with access to tools for creating and editing Trade notices;
- Automatically publish Trade notices created or edited by the User – Participant on the Electronic Trading Platform;
- Register applications to participate in Trades submitted by Users – Participants, if provided for by the relevant Trade procedure;
- Conduct Trade procedures in the manner established by the legislation of the Russian Federation, the Rules of the ETP, and other internal documents of the Electronic Trading Platform;
- Perform other actions as required by the legislation of the Russian Federation, the Rules of the ETP, and other internal documents of the Electronic Trading Platform.

4.1.7. Notify the User of any changes to the terms of this Agreement, including changes to the payment terms for the ETP Operator's services, by posting such information on the Electronic Trading Platform at least five (5) business days prior to the effective date of those changes.

4.2. The ETP Operator has the right to:

4.2.1. Maintain a register of Participants containing the documents and information submitted by them during registration or when updating their registration data;

4.2.2. Verify the documents and information submitted by Participants during registration or when updating their registration data;

4.2.3. Refuse to provide services to the Participant in the event of absence or insufficiency of funds in the Participant's individual personal account;



4.2.4. Отказать Участнику в оказании услуг и (или) приостановить оказание услуг в случае нарушения Участником условий настоящего Договора и (или) Регламента ЭТП и (или) иных внутренних документов Электронной торговой площадки;

4.2.5. Приостанавливать оказание услуг и (или) функционирование Электронной торговой площадки для проведения профилактических работ и устранения сбоев не более чем на 192 (сто девяносто два) часа в течение календарного месяца, при этом не более 12 (двенадцать) часов в течение календарного месяца в рабочее время (с 9:00 до 18:00 мск);

4.2.6. В одностороннем порядке вносить изменения в условия настоящего Договора, в том числе изменять условия оплаты услуг Оператора ЭТП, уведомив об этом Пользователя – Участника в порядке, установленном пунктом 4.1.6 настоящего Договора.

4.3. Пользователь обязуется:

4.3.1. Соблюдать требования законодательства Российской Федерации, а также условия настоящего Договора, Регламента ЭТП, иных внутренних документов Электронной торговой площадки;

4.3.2. Использовать интерфейс Электронной торговой площадки в соответствии с Руководством пользователя ЭТП;

4.3.3. Обеспечивать полноту и достоверность всех документов и сведений, предоставляемых Оператору ЭТП, а также при необходимости формируемых непосредственно на Электронной торговой площадке;

4.3.4. Уведомлять Оператора ЭТП о внесении изменений в документы и сведения, предоставленные Оператору ЭТП, не позднее 5 (пяти) рабочих дней после внесения соответствующих изменений, путем редактирования указанных документов средствами Электронной торговой площадки;

4.3.5. Обеспечивать сохранность и не передавать другим лицам авторизационные данные (идентификатор и пароль), используемые для работы на Электронной торговой площадке;

4.3.6. Оплачивать услуги Оператора ЭТП в порядке, установленном разделом 5 настоящего Договора.

4.4. Пользователь вправе:

4.4.1. Согласовывать с Оператором ЭТП способы, объемы и периодичность проведения Торгов, в любое время получать информацию о проведении Торгов путем получения соответствующих извещений от ЭТП и/или на Электронной



4.2.4. Refuse to provide services to the Participant and/or suspend service provision in the event of a violation by the Participant of the terms of this Agreement, the ETP Regulations, or other internal documents of the Electronic Trading Platform;

4.2.5. Suspend service provision and/or the functioning of the Electronic Trading Platform for preventive maintenance and troubleshooting for no more than 192 (one hundred ninety-two) hours during a calendar month, including no more than 12 (twelve) hours during business hours (from 9:00 to 18:00 Moscow time);

4.2.6. Unilaterally amend the terms of this Agreement, including payment terms for the ETP Operator's services, by notifying the User – Participant in the manner specified in Clause 4.1.7 of this Agreement.

4.3. The User undertakes to:

4.3.1. Comply with the legislation of the Russian Federation, as well as the terms of this Agreement, the ETP Regulations, and other internal documents of the Electronic Trading Platform;

4.3.2. Use the Electronic Trading Platform interface in accordance with the ETP User Guide;

4.3.3. Ensure the completeness and accuracy of all documents and information provided to the ETP Operator, including any generated directly on the Electronic Trading Platform;

4.3.4. Notify the ETP Operator of any changes to documents or information provided no later than five (5) business days after such changes occur, by updating the relevant documents via the Electronic Trading Platform;

4.3.5. Ensure the security of the login credentials (identifier and password) and not disclose them to any third parties;

4.3.6. Pay for the services of the ETP Operator in accordance with Section 5 of this Agreement.

4.4. The User has the right to:

4.4.1. Coordinate with the ETP Operator on the methods, volumes, and frequency of Trades; receive information about Trades at any time through relevant notifications from the ETP and/or on the Electronic Trading Platform; and exercise other rights



торговой площадке и выполнять пользоваться иными правами, связанными с организацией Торгов;

4.4.2. Подавать заявки на участие в Торгах, непосредственно участвовать в процедурах Торгов и выполнять иные действия, связанные с участием в Торгах.

## **5. СТОИМОСТЬ УСЛУГ И ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ**

5.1. Стоимость услуг Оператора ЭТП определяется в соответствии с Тарифами Электронной торговой площадки и согласовывается с Пользователем.

5.2. Денежные средства, взимаемые за оказание услуг с Пользователя, списываются в безакцептном порядке с индивидуального лицевого счета Пользователя, открытого на Электронной торговой площадке в соответствии с тарифами и порядком расчетов на ЭТП, установленными в Регламенте ЭТП.

5.3. В случае отсутствия технической возможности осуществить безакцептное списание денежных средств в порядке, предусмотренном п. 5.2. настоящего Договора, Оператором ЭТП выставляется счёт для оплаты Комиссионного вознаграждения, в соответствии с Тарифами Электронной торговой площадки.

5.4. В случае, если в течении указанного в счёте срока, денежные средства не поступили на расчётный счёт Оператора ЭТП, доступ Пользователю к участию в торгах прекращается, до момента исполнения последним обязательств по оплате ранее выставленного счёта.

5.5. В случае отказа Пользователя от предоставления услуг и расторжения настоящего Договора, свободные денежные средства, находящиеся на лицевом счете Пользователя, возвращаются Оператором ЭТП в полном объеме.

## **6. СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА**

6.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента внесения Пользователя в реестр зарегистрированных пользователей на Электронной торговой площадке и считается заключенным на неопределенный срок.

6.2. Настоящий Договор может быть расторгнут по инициативе Пользователя путем направления Оператору ЭТП письменного заявления о прекращении действия договора. Оператор ЭТП прекращает регистрацию Пользователя на Электронной торговой площадке в течение 10 (десяти) рабочих дней с даты получения такого уведомления.

## **7. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН**

7.1. За неисполнение и (или) ненадлежащее исполнение обязательств по настоящему Договору Стороны несут ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.



4.4.2. Submit applications to participate in Trades, directly take part in Trade procedures, and perform other actions related to participation in Trades.

## **5. COST OF SERVICES AND PAYMENT PROCEDURE**

5.1. The cost of the ETP Operator's services is determined in accordance with the Electronic Trading Platform's Tariffs and is agreed upon with the User.

5.2. Funds for the services provided are debited without acceptance from the User's individual personal account opened on the Electronic Trading Platform, in accordance with the tariffs and settlement procedure established in the ETP Regulations.

5.3. In the event that it is technically impossible to carry out a direct debit of funds as stipulated in Clause 5.2 of this Agreement, the ETP Operator shall issue an invoice for payment of the commission fee in accordance with the Tariffs of the Electronic Trading Platform.

5.4. If the funds are not received into the ETP Operator's current account within the period specified in the invoice, the User's access to participate in auctions shall be suspended until the User fulfills their obligation to pay the outstanding invoice.

5.5. In the event of the User's refusal of services and termination of this Agreement, any remaining funds in the User's personal account shall be fully refunded by the ETP Operator.

## **6. TERM OF THE AGREEMENT**

6.1. This Agreement shall enter into force upon the User's registration in the register of users on the Electronic Trading Platform and shall remain in effect for an indefinite period.

6.2. This Agreement may be terminated at the User's initiative by submitting a written notice of termination to the ETP Operator. The ETP Operator shall deactivate the User's registration on the Electronic Trading Platform within ten (10) business days from the date of receipt of such notice.

## **7. LIABILITY OF THE PARTIES**

7.1. The Parties shall be liable for failure to perform or improper performance of obligations under this Agreement in accordance with the legislation of the Russian Federation.



Пользователь направляет Оператору ЭТП доверенность на лицо, которое будет представлять его интересы в судебных органах Российской Федерации.

7.2. В случае предъявления третьими лицами к Оператору ЭТП исков о взыскании убытков, вызванных нарушением Пользователем своих обязательств по настоящему Договору, Пользователь будет привлечен в качестве ответчика, заменив тем самым Оператора ЭТП как ненадлежащую сторону. При этом все судебные издержки, понесенные Оператором ЭТП, подлежат возмещению Пользователем.

7.3. Оператор ЭТП не несет ответственности перед Пользователем или третьими лицами в случае, если Пользователем предоставлена недостоверная информация о его товаре, который является предметом Торгов.

## **8. ПОРЯДОК РАЗРЕШЕНИЯ СПОРОВ**

8.1. Претензии Пользователя по поводу неисполнения и (или) ненадлежащего исполнения Оператором ЭТП своих обязательств по настоящему Договору принимаются Оператором ЭТП в письменном или электронном виде в срок не позднее 10 (десяти) рабочих дней с момента возникновения инцидента. Претензии рассматриваются в срок не более 5 (пяти) рабочих дней.

8.2. В случае возникновения любых споров или разногласий, связанных с исполнением настоящего Договора, Стороны приложат все усилия для их разрешения путем проведения переговоров.

8.3. Если споры и разногласия не будут разрешены Сторонами путем переговоров, они подлежат рассмотрению в суде по месту нахождения Оператора ЭТП в порядке, установленном законодательством Российской Федерации.

## **9. ЗАКЛЮЧЕНИЕ ДОГОВОРА**

9.1. Договор об оказании услуг на Электронной торговой площадке <http://www.royalhorizon.ru>, может заключаться путем Акцепта Договора, содержащего все существенные условия Договора, без подписания сторонами.

9.2. По волеизъявлению Пользователя заключение настоящего Договора возможно следующими способами:

9.2.1. Акцептом предложения Оператора ЭТП о заключении настоящего Договора является совершение Пользователем следующих последовательных



The User shall provide the ETP Operator with a power of attorney for the individual who will represent the User's interests before judicial authorities in the Russian Federation.

7.2. In the event that third parties bring claims against the ETP Operator for damages caused by the User's violation of their obligations under this Agreement, the User shall be brought in as the defendant, thereby replacing the ETP Operator as the improper party. In such cases, all legal costs incurred by the ETP Operator shall be reimbursed by the User.

7.3. The ETP Operator shall not be liable to the User or third parties in the event that the User provides false information about their product, which is the subject of the Trade.

## **8. DISPUTE RESOLUTION PROCEDURE**

8.1. The User's claims regarding the non-fulfillment or improper fulfillment by the ETP Operator of its obligations under this Agreement must be submitted to the ETP Operator in writing or electronically no later than ten (10) business days from the date of the incident. Claims shall be reviewed within five (5) business days.

8.2. In the event of any disputes or disagreements related to the execution of this Agreement, the Parties shall make every effort to resolve them through negotiations.

8.3. If disputes or disagreements cannot be resolved through negotiations, they shall be submitted to a court located in the jurisdiction of the ETP Operator, in accordance with the legislation of the Russian Federation.

## **9. CONCLUSION OF THE AGREEMENT**

9.1. The Agreement for the provision of services on the Electronic Trading Platform <http://www.royalhorizon.ru> may be concluded by acceptance, which includes all the essential terms of the Agreement, without requiring a physical signature by the Parties.

9.2. At the User's discretion, this Agreement may be concluded in the following ways:

9.2.1. Acceptance of the ETP Operator's offer to conclude this Agreement is deemed to occur when the User performs the following consecutive implied actions via their Personal Account on the ETP Operator's website at <http://www.royalhorizon.ru>:



конклюдентных действий через Личный кабинет на сайте Оператора ЭТП по адресу: <http://www.royalhorizon.ru>:

- ознакомление Пользователя с условиями настоящего Договора;
- отметка «V» в поле «Я принимаю условия Договора об оказании услуг на Электронной торговой площадке <http://www.royalhorizon.ru>.

9.2.2. При изъявлении Пользователем желания заключить настоящий Договор в письменной форме, Стороны могут подписать настоящий договор на бумажном носителе в двух экземплярах.

9.3. Договор считается заключенным и вступает в силу с момента его подписания или принятия условий Договора, в соответствии с п 9.2 настоящего Договора.

9.4. Для оформления письменной формы Договора (по желанию Пользователя), Пользователь самостоятельно распечатывает Договор в двух экземплярах, подписывает и заверяет печатью предприятия, и направляет оба экземпляра Договора вместе с пакетом необходимых документов, указанных в Регламенте ЭТП на почтовый адрес Оператора ЭТП.

9.5. Оператор ЭТП подписывает и заверяет печатью Договор – 1 экземпляр остается у Оператора ЭТП, другой – направляется Пользователю. Датой заключения Договора будет считаться дата совершения конклюдентных действий.

#### 10. ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЕ ПОЛОЖЕНИЯ

10.1. Во всем остальном, что не урегулировано настоящим Договором, Стороны руководствуются законодательством Российской Федерации.

10.2. В рамках исполнения настоящего Договора допускается представление Сторонами документов посредством факсимильной, электронной или иной связи, в том числе с использованием сети Интернет, а также документов, подписанных Аналогом собственноручной подписи, Электронной подписью.

#### 11. ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА И БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ СТОРОН

X X X

*Примечание. Настоящий договор подлежит заверению в Республике Гана нотариусом и регистрации в Высоком суде г.Аккра и/или Центре содействия инвестициям Ганы.*



- Reviewing the terms of this Agreement;

- Selecting the checkbox (“✓”) next to the statement: “I accept the terms of the Agreement for the provision of services on the Electronic Trading Platform <http://www.royalhorizon.ru>.

9.2.2. If the User chooses to conclude this Agreement in writing, the Parties may sign the Agreement in hard copy, in two counterparts.

9.3. The Agreement is deemed concluded and enters into force either upon its signing or upon acceptance of its terms in accordance with Clause 9.2 of this Agreement.

9.4. To formalize the written version of the Agreement (if the User so chooses), the User shall independently print the Agreement in two copies, sign and stamp it with the company seal, and send both copies along with the required set of documents (as specified in the ETP Regulations) to the ETP Operator’s postal address.

9.5. The ETP Operator shall sign and stamp the Agreement; one copy will remain with the ETP Operator, and the other will be returned to the User. The date of conclusion of the Agreement shall be the date on which the implied actions under Clause 9.2.1 are completed.

#### 10. FINAL PROVISIONS

10.1. In all matters not regulated by this Agreement, the Parties shall be governed by the legislation of the Russian Federation.

10.2. In the course of executing this Agreement, the Parties may exchange documents via facsimile, electronic, or other means of communication, including the Internet, as well as documents signed using an analogue of a handwritten signature or an electronic signature.

#### 11. LEGAL ADDRESSES AND BANK DETAILS OF THE PARTIES

X X X

*Note. This agreement is subject to certification in the Republic of Ghana by a notary and registration in the High Court of Accra and / or the Ghana Investment Promotion Center.*



Reg No. BN314982018

TIN: P0001288679



REPUBLIC OF GHANA

The Registration of Business Names Act, 1962(No.151)

## Certificate of Registration

I hereby certify that the following Business Name has been registered under the above-mentioned Act as No.

**BN314982018**, viz,

**DARLEY INTEGRITY TRUST**

Dated this 20<sup>th</sup> day of June 2018

  
For: Registrar of Companies



Форма № 1-1-Учет  
Код по КНД 1121007

Федеральная налоговая служба

## СВИДЕТЕЛЬСТВО

О ПОСТАНОВКЕ НА УЧЕТ РОССИЙСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ  
В НАЛОГОВОМ ОРГАНЕ ПО МЕСТУ ЕЕ НАХОЖДЕНИЯ

Настоящее свидетельство подтверждает, что российская организация  
**ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ "РОЯЛ ГОРИЗОНТ"**

(полное наименование российской организации в соответствии с учредительными документами)

ОГРН

1 2 5 6 9 0 0 0 0 0 6 7 5

поставлена на учет в соответствии с  
Налоговым кодексом Российской Федерации

**31.01.2025**

(число, месяц, год)

в налоговом органе по месту нахождения **Управление Федеральной налоговой  
службы по Тверской области**

6 9 0 0

(наименование налогового органа и его код)

и ей присвоен  
ИНН/КПП

6 9 0 0 0 1 7 4 6 3

/ 6 9 0 0 0 1 0 0 1

